

## RETRAITE MENSUELLE

**Mercredi, le 12 novembre, au Grand Séminaire  
de Montréal**

Les exercices en commun dans la crypte commenceront à deux heures. Tous les prêtres sont invités.

Z. RACICOT, V. G., adm.

## LETTRE DE MONSIEUR L'ADMINISTRATEUR

**Au clergé du diocèse**

Archevêché de Montréal, le 30 octobre 1902.

Chers et révérends messieurs.

En l'absence de Mgr l'archevêque, je crois devoir, comme administrateur, attirer votre attention sur le mal que font à notre population les mauvaises lectures.

Hélas ! il y a parmi nous des hommes qui semblent avoir entrepris de pervertir les esprits et de corrompre les cœurs !

Malgré les sages avertissements de notre vigilant archevêque, on s'obstine à répandre partout le venin de l'erreur et du vice.

Que faire en présence de ce travail de démoralisation ?

Le synode diocésain, tenu à Malines en 1872, donne une direction qui pourrait être utilement employée.

“ Que les fidèles, dit le synode, soient avertis publiquement et privément, en chaire et au confessionnal, à temps et à contretemps, qu'ils doivent s'abstenir de la lecture des mauvais livres et des mauvais journaux.

“ Que les pasteurs rappellent aux parents, aux tuteurs, aux maîtres, aux instituteurs de la jeunesse, qu'ils sont tenus par état, de s'opposer au mal et de ne pas être cause, par une négligence coupable, de la ruine spirituelle des âmes.

“ Ne pas combattre le mal, quand il y a scandale public,